## Paralización de las negociaciones en la UPV

La Sección Sindical de CCOO de la UPV quiere informar a la comunidad universitaria de la situación de paralización de las negociaciones en la que nos encontramos en este momento.

Desde hace algún tiempo, el STEPV está inundando la Universidad de denuncias penales y administrativas contra la Administración y, últimamente, contra sus propios compañeros. Aunque ha ido perdiendo todas las demandas que había interpuesto, no ceja en su empeño de llevar por la vía judicial las negociaciones con la consecuente paralización de las mismas, lo que conlleva la pérdida de posibilidades de promoción y mejoras en las condiciones laborales de la plantilla.

El STEPV, después de ganar las elecciones sindicales de 2014, ha intentado rematar al resto de sindicatos, empezando por CCOO, buscando ganar en los despachos lo que habían sido incapaces de ganar en las urnas.

Ésta situación resulta gravemente perjudicial para todos los colectivos de la Universitat que están esperando que las organizaciones sindicales logren avances y negocien soluciones a sus problemas. Sin embargo, el STEPV dedica sus esfuerzos a denunciar y llevar a los tribunales al resto de interlocutores entorpeciendo su trabajo.

Algunos de estos avisos de denuncia se hacen ya a personas concretas, por opinar desde su sindicato y no coincidir con los criterios del STEPV, como podéis comprobar en el documento adjunto. Parece que tratan de amedrentarnos con denuncias por lo penal para que "nos quitemos de en medio" por temor a sanciones. No lo van a conseguir.

Desde CCOO consideramos que sería muy deseable un alejamiento radical, en este escenario tan crispado, de la demagogia, de la falta de rigor, de los escritos indigestos y de las indeseadas denuncias.

En CCOO tenemos muy claro que nuestra representación debe dedicarse exclusivamente a intentar la mejora de las condiciones de trabajo de la plantilla.

Es inútil pedirle al equipo rectoral más valentía, o una disposición diferente en la negociación colectiva, o un estilo de dirección más participativo o el cumplimiento de los compromisos que asumen, si las organizaciones sindicales que representan a las trabajadoras y trabajadores de esta Universitat no tenemos una posición más unitaria. Esta última es la posición que siempre ha adoptado CCOO estando en mayoría o en minoría.

En CCOO opinamos que las situaciones de prepotencia no llevan a ningún sitio. Como el chiste de la lotería, si no compras no te toca. Compañeras y compañeros del STEPV para exigir el pago de la Carrera Profesional hay primero que haberlo acordado y firmado con la Administración, y vosotros os negasteis a hacerlo en el mes de diciembre. CCOO, UGT y UPV-Sindical sí que ejercieron su responsabilidad y acordaron y firmaron la carrera profesional para el PAS de la UPV. Otra cosa es que el Conseller Marzá, con el que tan bien os lleváis según vuestros comunicados, esté impidiendo de forma activa el pago del 10% la carrera profesional de los años 2015 y 2016 a pesar de estar consignada en los presupuestos de la Universitat Politècnica.

Saludos sindicales.

## Amb tu, construïm el futur

## Secció Sindical CCOO Universitat Politècnica de València

Telèfons: 96 387 70 40 - 43 (ext. 77040-77043)

Web: http://www.ccoo.upv.es Twitter: https://twitter.com/ccooupv

Facebook: https://www.facebook.com/ccooupy/

ccoo@upvnet.upv.es